

## 祝100歳! 村岡 ヒサさん

5月5日、村岡ヒサさん（川原町）が満100歳の誕生日を迎えられました。

特別養護老人ホーム「藤里」で行われた長寿祝金贈呈式では、佐々木町長より長寿祝い金が手渡されたあと、親族から感謝の言葉が述べられました。

100歳のお誕生日おめでとうございます。いつまでもお元気で！



## J Aあきた白神 小学生向け教材寄贈

4月23日、JAあきた白神（佐藤謙悦組合長）より、小学生向け食農教育補助教材「農業とわたしたちの暮らし」を藤里町教育委員会を通じ、藤里小学校へ寄贈いただきました。



学生手帳授与

33年目を迎えた今年度は、新入生2人を含む55名が、それぞれ園芸、料理、茶道、踊り、民謡・歌謡、書道、陶芸、絵手紙、切り絵、新設された大正琴の10コースの講座を受講し、11月8日の閉校式まで学習や作品作りに励みます。

またこの日は、第1回教養講座が開催され、秋田大学鉱業博物館の今井忠男館長を講師に迎え「太良鉱山が支えた院内銀山と阿仁鉱山」と題した講座がおこなわれました。

## カメラトピックス



(5/7 長寿祝金贈呈式)



(5/3,4 第37回清水岱公園野球場記念大会)



(5/15 小学生育苗センター見学)



(5/10 敬老式)

## みんなのわだい

### 《今日の誕生日花》 エビネ

花言葉…謙虚、謙虚な恋

「謙虚、謙虚な恋」は華やかな花を咲かせるラン科の中でも、控えめで落ち着いた感じのある花を咲かすことからで、多数の品種がそろう人気の山野草です。